



# 入中だより

令和6年9月2日（月）  
No.9 熊野市立入鹿中学校

<http://www.kumano-city.ed.jp/jsiruka/>

## ◎2学期スタート！！キーワードは「粘り強く」

夏休みが終わりました。1学期の終業式では「夏休みの計画はありますか？」という質問に、多くの生徒が「ある」と答えてくれました。みんなは計画通り過ごせたでしょうか。充実した夏休みになったでしょうか。「時が経つのは早いもの」だからこそ、1日1日を大切に過ごしてほしいと願っています。

さて、いよいよ2学期のスタートです。毎日の授業や盛りだくさんのイベントがみんなを待っています。これらすべての教育活動を通して、みんなは力を蓄えます。未来にそれぞれの花を咲かせるために、日々の学習活動に粘り強く取り組んでほしいです。

### 2学期の主なイベント

- ・千枚田稲刈りの集い（9/14 予定です。千枚田保存活動を通して地域から学びます。）
- ・ふれあい運動会（9/28 予定です。小学校や保育所、地域の方とつながるイベントです。）
- ・イルカボーイズ交流会（事前交流をリモートで計画中、10/18 交流会を催す予定です。）
- ・文化祭（11/16 予定です。地域の方にも中学校へお越しいただきたいと考えています。）
- ・3校交流学習会（熊野市の小規模中学校3校が、協働的な学びの充実を目指し合同授業を行います。事前交流はリモートで行います。交流学習会は11/26 予定です。）

この他にも英語科北山中学校とのリモート交流授業、くまの未来議会参加、高齢者とのふれあい活動、高校説明会、中体連新人大会などがあります。

## ◎中学生メッセージ 2024 中止

8月31日（土）に予定していた中学生メッセージ 2024（第46回少年の主張 三重県大会）が台風の影響で中止となりました。入鹿中学校は紀和瀬流太鼓を発表する予定でした。子どもたちは酷暑の中でも一生懸命練習を積み重ねてきました。県下の中学生に聴いてもらいたかったのですが、とても残念です。本年度は文化祭等であと4回の発表機会を準備しています。その際には子どもたちの努力の成果を多くの方に見ていただきたいと考えています。



## ◎電子黒板 第2号導入！

3年教室に続き、2年生教室にも電子黒板を導入しました！電子黒板は黒板の機能とパソコンの機能が一体化したようなものです。インターネットに接続していますので、映像や資料を大きく提示ができたり、その上に書き込みができたり、書き込んだ板書を保存できたりします。うまく活用すれば、子どもたちによりいっそう分かりやすい授業を提供することができます。



## ★夏休み中の太鼓練習 高見さんにご指導いただきました！

中学生メッセージに向けた夏休み中の太鼓指導は、教職員だけでなく高見さんに大変お世話になりました。猛暑の夏休み、体育館で連日ご指導いただきました。ありがとうございました！



## ★運動場整備の様子

紀伊半島大水害時に川の土が流れ込み、十分な整備ができない状況にあった運動場でしたが、有志の方によって美しく整備していただきました！



## ★三重県中学生新人ソフトテニス大会熊野市南牟婁郡予選3位！

ソフトテニス部の川村・西ペアは、8月24日（土）に行われた予選において見事3位に入賞しました。県大会は三重交通Gスポーツの杜で10月5日（土）に行われる予定です。



日	曜	行事予定
2	月	始業式
3	火	3年生実力テスト 給食開始
5	木	ALT スクールカウンセラー
9	月	ダンス（田畑先生）
12	木	ALT
14	土	丸山千枚田稲刈りの集い（昼食は熊野市より出ます）
17	火	丸山千枚田稲刈りの集いの振替休業日
19	木	ALT
20	金	ダンス
24	火	高校説明会 14：15～
26	木	ALT ダンス
28	土	紀和町ふれあい運動会（午後中学校にて事後学習・給食有）
30	月	紀和町ふれあい運動会の振替休業日